

## Ufro reedita un buen desempeño en la adjudicación de proyectos de investigación

**RESULTADOS.** *Primera universidad de la Macrozona Sur:*

Los resultados difundidos por la Agencia Nacional de Investigación y Desarrollo, ANID, sitúan a la Ufro en un espacio de excelencia. La institución es la primera universidad de la Macrozona Sur en la adjudicación de proyectos Fondef IDeA y cuarta universidad estatal en el listado nacional 2025 confirmando, tanto su carácter altamente competitivo

como su reconocido aporte al desarrollo tecnológico del país.

“La Ufro sigue comprometida con la excelencia en la investigación, fortaleciendo su conexión con el entorno y promoviendo el potencial de sus equipos mediante un enfoque inter y transdisciplinario para enfrentar los retos complejos del mundo actual”, expresó el vicerrector de Investigación y Postgra-

do, Dr. León Bravo Ramírez

Por su parte, la directora de Innovación y Transferencia Tecnológica, Dra. Paola Durán Cuevas - oficina encargada de apoyar los procesos de ideación y formulación de proyectos-, aseguró que “esta buena noticia responde a las capacidades investigativas de la institución, a las sinergias que las y los investigadores están generando cons-

tantemente con equipos nacionales e internacionales y el apoyo que diversos programas brindan al quehacer académico y científico. Por otra parte, reconoce el extraordinario trabajo de la Dirección de Innovación y Transferencia Tecnológica, (que acompaña la postulación para adjudicación de proyectos I+D) lo cual refleja el alto nivel de compromiso para el fortalecimiento de la innovación y la investigación aplicada”, dijo. ❧



SE DESTACARON LAS CAPACIDADES INVESTIGATIVAS DE LA INSTITUCIÓN.